

28. November 2008

## **Ortschaftsrat sagt ja**

MAHLBERG-ORSCHWEIER (sm). Der mittelständische Fensterbauer Brettschneider, der seine beiden bisherigen Firmensitze in Ettenheim und Herbolzheim in einem Neubau im Orschweierer Industriegebiet an der Carl-Benz-Straße vereinen möchte, hat nun den Bauantrag gestellt. Die Stadt hatte für die geplante Ansiedlung extra einen neuen Bebauungsplan aufgestellt. Obwohl gegen den Bauantrag "einige Einsprüche" (Bürgermeister Dietmar Benz) eingegangen seien, befürwortete der Ortschaftsrat nun den Bauantrag. Einspruch kam laut Benz unter anderem von der Stadt Ettenheim. Sie habe gebeten zu warten, bis die Lärmmessungen um German Pellets abgeschlossen seien. Weil Brettschneider aber nicht nachts produzieren werde, empfahl Benz die Baugenehmigung zu befürworten. Diese Empfehlung des Ortschaftsrates wird nun dem Gemeinderat vorgelegt.

Autor: sm